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Aurora -CE, 15 de agosto de 2022.

Ofícion 155/2022 -GP

A Excelentíssima Senhorita
Yanne Marina Leite Oliveira
Presidenta da Câmara Municipal de Aurora-CE,

CÂMARA MUNICIPAL DE AURORA
RUA DR.GUEDES MARTINS, SIN, ARAÇA

AURORA-CE. CEP. 63360-000
PROTOCOLO

Ref. Ofício n 091/2022

Sra. Presidenta

Com os devidos cumprimentos, em resposta aos Projetos de Indicação
apresentado nesta Casa Legislativa e aprovado em Sessão realizada no dia 04 de
agosto de 2022 passamos a apresentar as seguintes respostas:

Projeto de Indicação do Vereador Cícero Evangelista Lopes - que seja enviado Projeto
de Lei para nossa aprovação concedendo benefícios eventuais em forma de auxílios
financeiros provisórios com valor mínimo de um salário mínimo, ofertados a
cidadãos acidentados e famílias das vítimas fatais em virtude do acidente ocorrido
com a seleção de futebol aurorense.

Resposta - Reconhecemos a importância dessa indicação nesse momento, por isso
informamos que já está sendo analisada a viabilidade de um projeto de lei para
concessāo do auxílio financeiro indicado.

Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dos Santos - que seja realizada a
revisão de toda a frota de veículos que transportam estudantes da rede de ensino
público. Tendo em vista que já foi iniciado o segundo semestre nas escolas públicas e
devido o acidente que envolveu atletas de futebol no dia 23/07 ter sido em um
ônibus escolar.

Resposta - Informamos que a Secretaria de Transporte vem realizando rotineiramente
a revisāo dos transportes escolares do nosso Município. Deste modo, reforçamos que
o município esta emprenhando todoS os estorços para garantir transporte seguro aos
estudantes da rede pública de ensino.
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Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dos Santos - que seja feito a
reposição da máquina de esterilização (autoclave) do PSF Santa Cruz, pois,
procedimentos simples como curativos e retiradas de pontos não estão sendo feitos
por falta deste equipamento. Além disso, o dentista está impossibilitado de atender
a comunidade devido não ter material esterilizado.

Resposta - Informamos a Vossa Senhoria que os atendimentos já retornaram e a
Secretaria Municipal de Saúde já está providenciando solucionar todas as demandas
indicadas.

Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dos Santos
pavimentação asfáltica ou calçamento em paralelepípedo da Rua Francisco Teixeira
de Macêdo do bairro Recreio até o bairro São Benedito, pois está sendo trafegado
pela linha férrea e causando acidente devido ser bastante estreito.

que seja feito a

Resposta - Comunicamos que a presente indicação será analisada pela Secretaria de
Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura, para que após o estudo da região, bem
como a capacidade financeira do município possa posteriormente realizar
pavimentação asfáltica ou calçamento em paralelepípedo da mencionada rua.

Projeto de Indicação do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - que seja feita a
revitalização da estátua do Padre Cícero, localizada na Praça de mesmo nome, na Av.
Antônio Ricardo.

Resposta - Informamos a Vossa Senhoria que a presente indicação já foi atendida.

Projeto de Indicação do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - que o município
disponibilize fardamento escolar para todos os alunos das escolas públicas de
Aurora.

Resposta - Informamos que a Secretaria Municipal de Educação, vem empenhando
todos os esforços para que todos os alunos da rede municipal de ensino possuam
fardamento escolar.

Projeto de Indicação do Vereador Wellington Rodrigues de Lima - que seja fornecido
o fardamento novo para os servidores do matadouro público.

Resposta - Informamos a Vossa senhoria que o mais breve possível a presente
indicação será atendida.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja trocado a
iluminação para LED da Rua Paulo Tavares da Cruz na Vila Paulo Gonçalves.
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Resposta - Encaminharemos a presente indicação a secretaria de governo e gestão
para que providencie a substituição das lâmpadas.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja feito
revitalização do calçadão no centro da cidade.

Resposta - reconhecemos a importância dessa indicaçāo, por isso solicitaremos
projeto da reforma para analisarmos a capacidade financeira do Município.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que sejam
reparadas as pavimentações das seguintes ruas: Parque Sabiá, Coronel José Leite,
Paulo Valério e Rua do Poço, todas no bairro Araça.

Resposta - Encaminharemos que a presente indicação a Secretaria de
Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura, para que providencie a reparação das
pavimentações das ruas indicadas.

Projeto de Indicação da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes- que seja
encaminhado Projeto de Lei concedendo insalubridade para todos os profissionais e
trabalhadores da Estratégia Saúde Familiar e da policlínica, fazendo com quê seja
obedecido o princípio da isonomia.

Resposta - Informamos a Vossa Senhoria que a presente indicação já está sendo
analisada pela Secretaria Municipal de Saúde.

Atenciosamente,

Marcone Tavares de Luna
Prefeito


